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alimentação a bordo
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A Azul Linhas Aéreas deu retorno ao SNA sobre alguns dos pontos discutidos na segunda
reunião para tratar da questão da alimentação a bordo na companhia, que foi realizada no
último dia 4, seguindo proposta do Ministério Público do Trabalho. A próxima reunião será
realizada no começo de outubro.

Confira abaixo os posicionamentos da empresa:

1. Sobre a instalação dos termômetros nas caixas térmicas;
A Azul informa que está estudando a questão e negocia com dois fornecedores: Incoterm e
Easypath. Testes na Incoterm não atingiram resultados satisfatórios até o presente
momento. Foi proposto, então, que o fornecedor avaliasse a possibilidade de inserção dos
termômetros nas caixas já existentes na Azul (hotbox), sendo que o resultado também não
foi o esperado, pois houve uma queda de performance da manutenção da temperatura da
caixa. Nesse caso, será realizado um novo teste após serem ajustadas as formas de vedação
das caixas. Os testes nas caixas apresentadas pela Easypath serão realizados no decorrer da
semana do dia 17/9, sendo que a Azul se compromete a entregar os resultados na próxima
reunião com a Anvisa.

2. Sobre alteração da comunicação interna (POP) a fim de constar a necessidade
de aferição da temperatura no momento do embarque;
A Azul mantém sua posição anterior quanto à necessidade de aferição da temperatura ser
devida somente no momento da expedição da alimentação realizada na empresa
fornecedora do alimento (RA Catering).

3. Sobre comunicação aos tripulantes de voo a respeito da necessidade de reporte
de intercorrências com a temperatura da alimentação através dos canais de
comunicação.
A Azul informa que nos dia 14 e 15 de setembro foram enviados comunicados aos tripulantes
de voo reforçando a necessidade de informarem, por meio dos canais de comunicação
disponibilizados pela empresa, todas as intercorrências quanto ao fornecimento de
alimentação fora do padrão.

O SNA ressalta que já apontou, assim como fez a própria Anvisa, que a melhor solução para
esse impasse é a instalação dos fornos em todas as aeronaves além da apresentação de um
cronograma para esta alteração na atual frota de aeronaves.

Fiquem atentos aos meios de comunicação do SNA para novidades sobre o assunto.

O departamento jurídico do SNA fica à disposição para esclarecimentos pelo telefone (11)
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5090-5100 ou pelo e-mail Este endereço de email está sendo protegido de spambots. Você
precisa do JavaScript ativado para vê-lo..    


